

connaître dans ce mendiant, aux vêtements délabrés et à l'allure si flétrie, l'enfant de chœur Pietro Bandinelli, qui, quelques années auparavant, lui avait servi de modèle pour son Christ.

Son histoire était courte mais bien navrante : le vin, le jeu, la débauche, l'avaient usé en quelques années.

Combien en voyons-nous aujourd'hui d'enfants de chœur aux traits purs, délicats, dont l'alcool fait en peu d'années de véritables ruines !

---

S'il arrivait qu'une de ces épidémies dont le nom seul répand la terreur, menaçât d'envahir nos contrées, ne verrait-on pas toutes les volontés, toutes les énergies, toutes les autorités s'unir pour fermer la porte au fléau tant redouté ? L'alcoolisme constitue, par les misères corporelles et spirituelles qu'il engendre, par sa funeste action héréditaire, par ses conséquences sociales, un fléau plus redoutable que tous ceux dont les médecins et les hygiénistes se préoccupent à si bon droit. Tout donc nous fait un devoir de déclarer à l'alcool et aux buvettes, bien trop nombreuses, une guerre implacable.

Mgr L.-N. BEGIN

---

La lutte contre l'alcoolisme est le premier devoir de ce temps.

Dr JACQUET